

# DRINKS.

## After Shock Black Liqueur de Baies 70cl



Scanner pour visiter la  
version en ligne

### Informations supplémentaires

Numéro d'article	703193
Alcool	30%
Contenu	70cl
Pays	Grande-Bretagne
Région	Glasgow
Embouteilleur	Beam Global UK Ltd., 10 Carlisle St, Glasgow G21 1EQ, Vereinigtes Königreich
Marque	After Shock
Type	Liqueur de baies
L'usage	pur comme shot refroidi par des glaçons ou pour une variété de boissons
Dégustation	Goût très intense avec des canneberges fraîches et des épices piquantes.
Désignation commerciale	Liqueur
Détails	raffiné avec des arômes de canneberge et d'épices
Ingrédients	Une liste des ingrédients n'est pas requis en vertu de l'Art. 16, par. 4, du REGLEMENT (UE) n°1169/2011.
Additifs	Contient du colorant



## **Description**

En dehors de l'Allemagne, les liqueurs After Shock aux effets gustatifs intenses et aux couleurs vives font fureur depuis longtemps. En Allemagne par contre, les bars et les clubs hésitent encore un peu à inclure les produits non conventionnels dans leur assortiment. After Shock est une eau-de-vie festive typique; dans la plupart des cas, elle est bue en shot, pure et glacée. Certains rituels ont d'ailleurs déjà été établis. La liqueur After Shock est souvent flambée et sa vapeur est d'abord recueillie, puis inhalée. La consistance visqueuse et le goût sucré et intense rappellent presque le sirop. La version noire révèle un mélange de canneberges fraîches et d'épices piquantes, qui se répand pleinement en bouche. Les effets chauds et froids exercés par la composition très particulière des ingrédients ont valu à la liqueur le nom de "After Shock". A l'origine, la marque vient d'Ecosse, mais a été reprise par Jim Beam en 1999 et est maintenant produite dans plusieurs pays.